



Bundesliga Finale in Ebbs

Die Bundesligasaison 2017/18 wird am kommenden Wochenende (17. - 18.03) mit dem großen Finale im tirolerischen Ebbs abgeschlossen. Neben den Tiroler Mannschaften aus Kössen und Altschachen haben sich die USG Altschachen aus Vorarlberg und das Salzburger Team aus Mittersill dafür qualifiziert. Aufgrund der Setzliste treffen im Halbfinale die beiden Tiroler Mannschaften und die Altschacher auf die Mittersilller Auswahl aufeinander. Die von Gernot Rumpler angeführte Mannschaft aus dem Oberpinzgau wollen den im Vorjahr für Zell am See eroberten Titel natürlich verteidigen. Dass die Pinzgauer in Topform sind, beweisen die letzten Ergebnisse. Mannschaftsführer Gernot Rumpler hat beim Weltcup in Mexiko mit einem Topergebnis Selbstvertrauen getankt. Aber auch Bruder Stefan konnte in den letzten Wettkämpfen eine starke Form zeigen. Das man sich auf Andreas Rammler immer verlassen kann, zeigte er erst letztes Wochenende bei dem er sich den Titel des Salzburger Landesmeisters sichern konnte. Die beiden Gastschützen Christine Schachner aus Maishofen und Stefan Wadlegger aus Zell am See, haben bei den Europameisterschaften gezeigt, zu welchen Leistungen sie – auch international – fähig sind. Man darf also schon auf das Duell mit dem ebenfalls sehr jungen Team aus Vorarlberg gespannt sein. Das Team aus Vorarlberg, in dem ebenfalls überwiegend Kaderschützen des ÖSB stehen, hat sich im Verlauf der Bundesligasaison gesteigert und zeigte im Viertelfinale eine Topleistung. Allgemein werden im Finalwochenende hochklassige Wettkämpfe erwartet, bei denen nur Kleinigkeiten für den Kampf um den Bundesligatitel entscheiden werden. Wir wünschen den Mittersillern alles Gute und halten die Daumen!